

BebekMu, Amal Usaha Pemuda Muhammadiyah DIY yang Laris di Pasaran

Kamis, 08-02-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **YOGYAKARTA** – Jaringan Peternak Muhammadiyah (JPM) DIY kembali meluncurkan program baru, yaitu BebekMu. BebekMu merupakan bagian dari Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) yang dikelola bersama antara Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah (PWPM) DIY, Panti Asuhan Muhammadiyah Lowanu, dan warga Muhammadiyah. JPM DIY memproduksi bebek ungkep dan dipasarkan kepada konsumen.

“BebekMu ini ditangani jaringan peternak di bidang unggas, awalnya kami memelihara bebek bertempat di Panti Asuhan Muhammadiyah Lowanu hingga bebek siap di sembelih untuk dijadikan bebek ungkep, setelah itu kita pasarkan,” terang Ketua JPM DIY, Imam Abror, saat di wawancarai oleh tim redaksi, Rabu (07/2).

Imam menjelaskan adanya bebekMu merupakan bagian dari cara menggerakkan ekonomi jama’ah. Terlebih dapat membantu para peternak agar mendapatkan keuntungan yang lebih baik. “JPT hadir untuk membantu perekonomian jama’ah, baik membantu para peternak hingga dapat mengakomodasi para investor sehingga dapat menghasilkan keuntungan,” ungkapnya.

Dengan terbentuknya komunitas ini, lanjut Imam, maka akan terwujud suatu amal usaha secara berjamaah dan melibatkan banyak unsur. Selain itu para peternak juga merasa diuntungkan.

Konsumen bebekMu sudah mencapai lebih dari 100 orang. “Alhamdulillah konsumen bebekMu sudah lebih dari 100 orang, tidak hanya warga persyarikatan saja, namun warga umum juga merasakan lezatnya bebek ungkep kami,”kata dia.

“Terbentuknya JPM ini sangat membantu sekali, khususnya kepada para petani dan peternak, terlebih sekarang sudah mulai terasa kebermanfaatannya,” kata dia lagi.

JPM merupakan wadah bagi para petani dan peternak di bawah naungan Bidang Ekonomi dan Kewirausahaan PWPM DIY.

Imam berharap berbagai ide-ide kreatif ini dapat diterapkan oleh AUM atau Ortom lain. “Saya berharap kepada para pemuda yang mengurus AUM atau Ortom untuk kreatif dalam meningkatkan usaha, terlebih dapat bersinergi dengan para petani, karena keberadaan kita bukan hanya bermanfaat untuk diri sendiri, melainkan dapat dirasakan oleh orang lain,” jelas Imam.

Selain bebekMu, Bidang Ekonomi dan Kewirausahaan PWPM DIY sudah memproduksi beras yang didistribusikan ke konsumen. Beras Istimewa merupakan produk dari PWPM DIY yang sudah berjalan lebih dahulu, lalu disusul oleh BebekMu. **(Syifa)**

Kontributor : Wachid